

Jeudi 27 avril 2023

LA VILLE DE BÈGLES LANCE LES « FORUMS DES QUARTIERS »

La Ville de Bègles a souhaité imaginer une autre forme de démocratie, plus vivante et ouverte pour associer les citoyens aux processus de décision. Elle a ainsi créé une nouvelle instance participative : les « Forums des quartiers ». Animés par des habitants, ils sont au nombre de quatre. Les premières réunions ont lieu entre le 3 mai et le 14 juin.

À Bègles, les citoyens sont encouragés à contribuer activement aux projets qui les concernent, notamment à travers des espaces de concertation et de dialogue, ou des instances participatives (Conseil municipal des jeunes, conseils citoyens). Pour impliquer davantage les habitants au processus de décisions politiques et œuvrer à l'échelle des quartiers, la Ville de Bègles met en place les « Forums des quartiers ». Ils sont créés dans les quarte secteurs de la ville (Nord-Ouest, Sud-Ouest, Nord-Est, Sud-Est) pour être au plus près des habitants, dans un esprit de proximité.

Les Forums des quartiers sont un nouvel espace d'échange, d'information, d'interpellation et de concertation. Ils sont animés par un comité qui comprend six habitants dont quatre issus d'un tirage au sort et deux volontaires ainsi que des acteurs du quartiers (comité de quartier ou conseil citoyen). Leur rôle : animer le dialogue citoyen local et favoriser la participation permanente des Béglais. Les Forums des quartiers sont pilotés par les adjoints de quartier et les élus en charge de la démocratie participative.

S'INFORMER, DIALOGUER, S'IMPLIQUER

Chaque Forum des quartiers organisera **trois réunions par an, ouvertes à tous**. Elles seront l'occasion pour le comité d'animation de créer de l'échange et du partage d'information entre les habitants. Lors de ces réunions, la Ville et les élus pourront présenter des projets de la commune et des délibérations municipales. Le Forum des quartiers sera également un espace pour interpeller les élus. Enfin, il sera associé aux projets d'aménagements de l'espace public.

« Nous souhaitons que les Béglaises et les Béglais, participent à améliorer l'efficacité de l'action publique. Ensemble, inventons de nouveaux outils de concertation, une citoyenneté active pour mieux lutter contre l'exclusion et la discrimination. Explorons de nouveaux chemins, afin de faire bouger les lignes, donner la possibilité aux habitantes et aux habitantes d'être à l'initiative de projets, pour que chacune et chacun trouve sa place et puissent contribuer à l'histoire de notre commune. »

Edwige Lucbernet, première adjointe en charge de la démocratie participative, de la citoyenneté, de la lutte contre les discriminations et des affaires publiques

Les 1ères réunions des Forums des quartiers : de 18h30 à 20h

• 3 mai : Sud-Est – à l'école Jean Zay

• 4 mai : Nord-Ouest – au complexe Langevin

• 24 mai : Sud-Ouest – à l'espace Jean Vautrin

• 14 juin : Nord-Est – à ChapitÔ



